
LOU
PASTROUIL

19 NOVEMBRE 2023

VS

J11

CLASSEMENT
RÉSULTATS
CALENDRIER

STADE NIÇOIS
BOURG-EN-BRESSE

PARRAIN DU MATCH

LOU
PASTROUIL



SIONE ANGA'AELANGI

SIONE, FAISONS UN PETIT RETOUR SUR LE 
MATCH À BLAGNAC : DÉÇU ?   
 

Oui forcément. Toute l’équipe est très déçue car on 
n’a pas joué comme on le voulait. On n’a pas res-
pecté le plan fixé par le staff. C’est dommage sur le 
moment, on était déçus dans les vestiaires car on ne 
prend pas le bonus défensif mais j’essaye de pas-
ser à autre chose : on apprend et on sera meilleurs 
au prochain match. On veut tous gagner mais on 
est une équipe jeune, il ne faut pas l’oublier et donc 
on essaye de voir le côté positif : il faut apprendre 
de ses défaites et de ses erreurs. Blagnac, c’est 
passé, passons maintenant à Bourg-en-Bresse.   

BOURG-EN-BRESSE JUSTEMENT, EST-CE SELON 
TOI UN MATCH PIÈGE ?  

Il ne faut pas les prendre de haut. Il faut être rigou-
reux cette semaine pour être prêt dimanche et être 
à 110%. C’est une grosse équipe. Elle sera une me-
nace pour nous car elle est complète. Ils possèdent 
beaucoup de joueurs expérimentés, ils connaissent 
ce genre de match. Ils n’arriveront pas forcément en 
forme au niveau des résultats mais ils seront au ren-
dez-vous, ils ont l’habitude de ce genre de match.  

QUEL REGARD PORTES-TU SUR LEUR DÉBUT DE 
SAISON ?

 
Ils ont eu un début de saison compliqué avec 
notamment 5 défaites consécutives lors des 5 
premières journées mais depuis ils remontent. Il 
faut rester méfiant car c’est une grosse équipe 
qui connaît l’exigence du haut niveau. Une vic-
toire chez nous lancerait leur saison, il faut évi-
ter ça. Il faut toujours compter sur ce genre 
d’équipe, elle n’abandonne jamais. Elle progres-
sera au fur et à mesure du championnat, mais 
ce dimanche il faut gagner et éviter leur réveil.   

NISSA LA BELLA Une nouvelle grosse équipe se présente aux portes des Arboras ce dimanche. Ce week-end, c’est au tour 
de Bourg-en-Bresse de venir défier nos Niçois sur leur terrain. Auteur d’un début de saison compliqué, 
l’US Bressane débarque sur la Côte d’Azur avec l’ambition de frapper un grand coup. Ancien joueur de 
Bourg-en-Bresse, Sione Anga’aelangi retrouvera son ancienne équipe avec qui il a connu la ProD2 mais aussi 
quelques affrontements face au Stade Niçois. Le talonneur nous raconte ses souvenirs dans l’Ain, son début 
de saison sous les couleurs rouges et noirs et son expérience avec les Tonga lors de la Coupe du Monde.  

Viva, viva, Nissa la Bella

O la miéu bella Nissa, Regina de li 
flou

 
Li tiéu vielhi taulissa, iéu canterai 

toujou.
 

Canterai li mountagna, lou tiéu tant ric decor
 

Li tiéu verdi campagna, lou tiéu gran soulèu d’or

Toujou iéu canterai, souta li tiéu 
tounella

 
La tiéu mar d’azur, lou tiéu cièl pur

 
E toujou criderai, en la miéu ritournella

 
Viva, viva, Nissa la Bella

NISSA LA BELLA
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TU AS JOUÉ CHEZ EUX PLUSIEURS SAISONS, 
QUELS SOUVENIRS GARDES-TU DE TON SÉJOUR 
CHEZ EUX ?  

Oui j’ai de très bons souvenirs à Bourg-en-Bresse. 
J’ai apprécié mon séjour chez eux, j’en garde que 
du positif. Je pense que le meilleur des souve-
nirs reste les personnes que j’ai rencontrées là-
bas qui sont maintenant de bons amis et même 
de la famille. Après, sportivement, la montée en 
ProD2 reste mon meilleur moment sous le maillot 
des violets. C’était incroyable comme sensation.   

Lire la suite de l'article sur 
STADENICOIS.FR
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« BOURG-EN-BRESSE CONNAÎT 
L’EXIGENCE DU HAUT NIVEAU »

SIONE ANGA'AELANGI

« BOURG-EN-BRESSE CONNAÎT 
L’EXIGENCE DU HAUT NIVEAU »



S TA D E  N I Ç O I S  VS 
B O U R G - E N - B R E S S EB O U R G - E N - B R E S S E

Retour à la maison pour nos Niçois qui reviennent d’un déplacement 
dans la banlieue toulousaine, à Blagnac. Ce dimanche, aux Arboras, les 
hommes d’Alexandre Compan reçoivent Bourg-en-Bresse avec l’ambi-
tion de recoller au wagon de tête conduit par Carcassonne et Narbonne. 

LE CONTEXTE
Battu la semaine dernière à Blagnac, le Stade Niçois accueille ce dimanche Bourg-
en-Bresse avec comme ambition de reprendre sa place dans le top 2 du champion-
nat. Pourtant devant au score grâce à deux pénalités, les Niçois ont vu l’équipe bla-
gnacaise revenir petit à petit dans le match et passer devant en seconde période. 
Pour la première fois de la saison, Nice ressort d’un match sans point de bonus. 

L’ENJEU 
Pour cette réception de Bourg-en-Bresse, deux enjeux se détachent clairement. Le 
premier, reprendre sa place dans le top 2 du championnat et prendre ses distances 
face à un concurrent au top 6. En effet, avant la rencontre, Nice possède 13 points 
d’avance sur l’US Bressane. Autre enjeu, qui reste important pour les joueurs : conser-
ver une invincibilité à domicile. Gagner tous ses matchs à la maison est souvent sy-
nonyme de qualification pour les phases finales. Après avoir battu Massy, Suresnes 
et Carcassonne, les Azuréens voudront ajouter les joueurs de l’Ain à cette liste ! 

L’ADVERSAIRE
Habituée à jouer les premiers rôles dans le championnat de Nationale et se battre 
pour une montée en ProD2, l’équipe de Bourg-en-Bresse débarque aux Arboras avec 
un état d’esprit revanchard. Actuellement 12ème du classement, l’US Bressane ne ré-
alise pas le début de saison attendu. En effet, le bilan de l’équipe des violets penche 
vers le négatif : 3 victoires pour 7 défaites. Le début de saison a été compliqué avec 
5 défaites consécutives face à Carcassonne (10-12), Albi (16-27), Suresnes (17-22), 
Périgueux (11-18) et Chambéry (17-33). Depuis cette mauvaise passe, Bourg-en-
Bresse a réussi à l’emporter à 3 reprises sur leurs terres face à Vienne (27-7), Massy 
(24-23) et Blagnac (25-13) mais s’est incliné à Tarbes (12-16) et la semaine dernière 
face à Narbonne (16-17).
  
Issa Nissa !

J11
LE CONTEXTE
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16 vs 17

29 vs 7 TARBES

25 vs 20

20 vs 12

É Q U I P E S PTS J G N P + - DIF BO BD

1   NARBONNE 34 10 7 0 3 235 187 48 2 1

2  CARCASSONNE 33 10 7 0 3 211 161 50 1 2

3    NICE 32 10 6 0 4 237 132 105 4 2

4    ALBI 31 10 6 0 4 203 124 79 1 1

5    PÉRIGUEUX 30 10 6 0 4 206 149 57 1 2

6    BLAGNAC 28 10 6 0 4 224 210 14 1 1

7     HYÈRES 27 10 5 1 4 180 178 2 0 2

8     CHAMBÉRY 27 10 5 1 4 178 167 11 0 1

9     SURESNES 27 10 6 0 3 195 212 -17 0 3

10    TARBES 24 10 5 0 5 148 210 -62 0 2

11     BOURGOIN-JALLIEU 22 10 5 0 5 161 166 -5 0 3

12     BOURG-EN-BRESSE 19 10 3 0 7 175 188 -13 0 5

13     MASSY 17 10 2 0 8 189 210 -21 0 4

14     VIENNE 7 10 1 0 9 83 331 -248 0 0

NICE

PÉRIGUEUX

BOURG EN BRESSE NARBONNE

BLAGNAC  

57 vs 5
V E N D R E D I  1 0  N O V E M B R E

13 vs 10 

SURESNES

CHAMBÉRY

MASSY 

VIENNE

26 vs 23BOURGOIN-JALLIEU

S A M E D I  1 1  N O V E M B R E

CARCASSONNE

R É S U L T A T S  1 0 È M E  J O U R N É E

ALBI



HÔ
TE

L 
DE

 R
ÉG

IO
N

27
 P

LA
CE

 J
UL

ES
 G

UE
SD

E
13

48
1 M

AR
SE

IL
LE

16
NOVEMBRE

2023 

 

LE FORUM QUI REND 
LES FEMMES PLUS FORTES

 

#respectpourlesfemmes

Apporter à toutes celles qui le souhaitent des 
conseils, des clés et des armes pour identifier 

les risques, éviter les abus et savoir se défendre : 
telle est l’ambition de ce forum. »

Renaud MUSELIER
Président de la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur
Président délégué de Régions de France

Programme 
et inscription
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I N T E R VI E W 
D U  PAR R AI N  D E  M AT C H

Partenaire historique du Stade Niçois, le Département des Alpes-Maritimes a dé-
cidé de parrainer la rencontre face à Hyères-Carqueiranne. Eric Ciotti, Député, 
Président de la Commission des finances et ancien Président du Conseil dépar-
temental sera notamment présent pour donner le coup d’envoi fictif de la ren-
contre. 

QUELLE PLACE OCCUPE LE SPORT AU SEIN 
DU DÉPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES ?  
Le Sport occupe une place prépondérante au 
sein du Conseil départemental. La collectivité 
mène une politique active et ambitieuse en fa-
veur du sport avec un budget annuel de 10M 
€. Notre volonté est d'encourager la pratique 
sportive dans sa plus grande diversité, à tous 
les âges et d’être présent au côté du monde 
sportif dans sa globalité, qu’il soit amateur 
ou professionnel. Le Département aide tous 
les clubs qui le demandent, aujourd’hui nous 
soutenons le fonctionnement de 600 clubs ! 
Notre territoire offre également un terrain de 
jeu idéal pour les amateurs de sport ce qui en 
fait un atout important pour renforcer son at-
tractivité. C’est d’ailleurs la raison pour laquelle 
le Comité d’Organisation des Jeux olympiques 
2024 a choisi de labelliser notre département 
comme « Terre de Jeux ».  

LE DÉPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES 
EST-IL UNE TERRE DE RUGBY SELON VOUS ?
Le Département des Alpes-Maritimes s’investit 
depuis plusieurs années en faveur du sport et 
notamment du rugby, sport populaire, capable 
de transmettre à ses pratiquants le goût de 
l’effort et l’esprit d’équipe, et de favoriser la 
cohésion sociale et intergénérationnelle. Ces 
valeurs sont en parfaite harmonie avec celles 
du Conseil départemental et de son Président, 
Charles Ange Ginésy.  Le 06 est une terre de 
rugby, du fait de son histoire avec le Racing 
Rugby Club de Nice, mais également son pré-
sent, avec le Stade Niçois et les autres clubs 
ambitieux du territoire. Ce n’est pas pour rien 
que le XV de France s’installe régulièrement 
chez nous et que nous recevrons également 
plusieurs matchs de la Coupe du Monde de 
rugby l’an prochain. J’ai d’ailleurs apporté mon 
soutien dès 2017 à la candidature de la France 
pour être le pays hôte de cette compétition.  

POURQUOI SOUTENIR LE STADE NIÇOIS ? 
Le Département des Alpes-Maritimes accom-
pagne les clubs ambitieux du territoire. Le 
Stade Niçois a de grands objectifs et notam-
ment celui de monter et s’installer en ProD2. 
Au cours des 5 dernières années, notre sou-
tien financier a été multiplié par 10 pour per-
mettre au club d’atteindre cet objectif. Le pro-
jet ambitieux de ce club colle parfaitement à 
la vision que le Département des Alpes-Ma-
ritimes a sur le sport. Il allie la performance 
sportive de l’équipe première et des autres 
sections telles que les féminines à la volon-
té de proposer une formation de qualité aux 
jeunes à travers son école de rugby, son aca-
démie et son centre de formation. Nous par-
tageons également ces valeurs qui nous sont 
chères et que le club inculque à ses jeunes 
joueurs dans son centre de formation : celles 
du respect, de l’entraide, du partage ou en-
core du dépassement de soi. Le tout géré par 
une équipe dirigeante compétente.

QUEL EST VOTRE PRONOSTIC POUR LE 
MATCH DE CE SAMEDI ?
Une victoire du Stade Niçois bien évidem-
ment ! Il s’agit d’un derby, une sorte de su-
prématie régionale est en jeu donc nous 
allons tous soutenir les Niçois pour qu’ils 
l’emportent et reviennent au plus proche du 
Top 6 !

SCANNEZ LE QR CODE !



INTERVIEW DU PARRAIN INTERVIEW DU PARRAIN 
PARTENAIRE INSTITUTIONNEL DU STADE NIÇOIS RUGBY DEPUIS DE LON-
GUES ANNÉES, LE DÉPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES A DÉCIDÉ DE 
PARRAINER LA RENCONTRE FACE À BOURG-EN-BRESSE. CHARLES ANGE 
GINÉSY, PRÉSIDENT DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL REVIENT AVEC NOUS 
SUR LE LIEN ENTRE LE STADE NIÇOIS ET SA COLLECTIVITÉ.   

QUELLE PLACE OCCUPE LE SPORT AU SEIN 
DU DÉPARTEMENT  DES ALPES MARITIMES ?
 
Le Sport est une thématique chère et occupe 
une place prépondérante au sein du Dépar-
tement des Alpes-Maritimes. La collectivité 
s’investit pleinement depuis des années pour 
soutenir et mettre en avant la pratique du sport 
pour tous, au travers d’une politique active et 
ambitieuse en faveur du sport et un budget 
annuel de 10M€. Avec notre Plan Sport 2028, 
nous déployons toutes les actions néces-
saires au soutien du sport dans ses multiples 
facettes  : le loisir, le sport santé et le sport de 
haut niveau. Pour ce dernier, nous avons orga-

nisé début septembre la grande rentrée des équipes professionnelles du 
territoire  : plus de 400 sportifs étaient présents  dont l’OGC Nice, le Nice 
Volley-ball, l’AS Cannes Volley et l’équipe du Stade Niçois ! Aujourd’hui, le 
Département soutient le fonctionnement de 600 clubs, il est le premier par-
tenaire du sport azuréen ! Notre territoire offre un terrain de jeu idéal pour 
les amateurs de sport et le Conseil Départemental met tout en œuvre pour 
promouvoir et accompagner le Sport dans le 06 ! 

SELON VOUS, LE DÉPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES EST-IL UN TER-
RITOIRE DE RUGBY ? 

Le ballon ovale a toute sa place dans notre territoire, comme tous les sports ! 
Le rugby est un sport populaire et la Coupe du Monde a montré que le 06 
vibre pour le rugby. Pour preuve, lors de ces deux dernières années, nous 
avons accueilli les demi-finales du Top 14 et 4 matchs de la Coupe du Monde 
de Rugby sans compter le fait que le XV de France s’installe régulièrement 



chez nous. Les Maralpins aiment ce sport et les valeurs qu’il transmet : celles 
du goût de l’effort, du don de soi, de l’esprit d’équipe et du respect. Ces 
valeurs sont en parfaite harmonie avec celles du Conseil Départemental.  

POURQUOI SOUTENIR LE STADE NIÇOIS RUGBY ? 
 
Le Département des Alpes-Maritimes accompagne les clubs ambitieux 
de son territoire et le Stade Niçois en fait partie. Le club a fait partie des 
clubs phares du championnat français durant les années 80, avec des 
joueurs de caractère et aujourd’hui il aspire à remonter au plus haut ni-
veau. Pour l’aider, au cours des 5 dernières années, notre soutien finan-
cier a été multiplié par 10 pour permettre au club d’atteindre cet objectif. 
Hormis son équipe première, le Stade Niçois fait confiance à son équipe 
féminine qui réalise un début de saison canon en Fédérale 1. Il possède 
aussi une volonté de mettre en avant sa formation, de voir éclore des 
jeunes talents sur la Côte d’Azur à travers son école de rugby, son acadé-
mie et son centre de formation. Nous partageons également ces valeurs 
qui nous sont chères et que le club inculque à ses jeunes joueurs : celles 
du respect, de l’entraide, du partage ou encore du dépassement de soi.   
 
QUEL EST VOTRE PRONOSTIC POUR LE MATCH FACE À BOURG-EN-
BRESSE ?
 
Une victoire du Stade Niçois bien évidemment ! Même si Bourg-en-
Bresse ne se trouve pas en haut du tableau, elle reste une équipe ambi-
tieuse avec un passé en ProD2 très récent. Ce sera un gros combat mais 
nous espérons voir Nice l’emporter et conserver sa place dans le Top 3 ! 



JE VOYAGE, J’ACHÈTE, JE SUIS. MEMBRE DU CLUB AIRPORT PREMIER.

Fly, shop, earn. Your Club membership.
CLUB AIRPORT PREMIER

#AEROPORTNICE

Rejoignez le club  
des passagers de  
l’Aéroport Nice Côte d’Azur.

Inscription simple et gratuite  
en quelques clics
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Quelques mois après avoir obtenu son bac, Aliya a remporté un autre tro-
phée ! Membre de l’équipe des Cadettes, la jeune niçoise a été sélection-
née la semaine dernière pour se rendre à Paris pour participer à la finale 
nationale des M18 féminines à X. Aux côtés des meilleures joueuses à X 
de la région, notre azuréenne a porté le maillot de la Ligue Sud durant la 
compétition avec talent et honneur ! 

À Reuil Malmaison, l’équipe des M18 féminines de la Ligue Sud était re-
présentée dans une poule de haut niveau avec l’Ile de France, la Nou-
velle-Aquitaine et une sélection des Dom-Tom. Pas de quoi faire peur aux 
filles qui ont réalisé un 3/3 et ont remporté le tournoi !

(Aliya Neffati se trouve au premier rang à droite sur la photo) 

UNE NIÇOISE REMPORTE LE TOURNOI NATIO-
NAL À X AVEC LA LIGUE SUD !
UNE NIÇOISE REMPORTE LE TOURNOI NATIO-
NAL À X AVEC LA LIGUE SUD !



REPRISE DU CHAMPIONNAT POUR NOS 
ESPOIRS

Nos Espoirs ont fait leur retour à la compétition ce week-end ! 
Les joueurs ont ressorti leurs crampons sur la pelouse de Blagnac. 
C’est un début de saison réussi pour nos Espoirs ! 

6 mois après le dernier match, les Niçois sont revenus à la com-
pétition. Avec une victoire sur le terrain de Blagnac (3-15), les 
joueurs débutent leur saison de la meilleure des manières. 
Suite à une rencontre équilibrée compte tenu de la météo, les joueurs ont 
fait preuve d’engagement et de combativité. Il n’y a pas eu d’essai dans 
cette rencontre mais nos Niçois ont été opportunistes et réalistes avec un 
100 % au pied de Louis Peutin. 

Après une longue période hors des terrains, les Ni-
çois se sont montrés moins indisciplinés que les locaux. 
Du point de vue comptable, les joueurs de Stéphane Nicouleau 
débutent leur saison parfaitement avec une victoire qui les po-
sitionnent en tête de leur poule exæquo avec Béziers et Albi. 

REPRISE DU CHAMPIONNAT POUR NOS 
ESPOIRS

Le mot du coach, Stéphane Nicouleau :
 
« Pendant toute la semaine, l’impatience et 
l’excitation chez les joueurs se ressentaient 
après 6 mois sans jouer. La semaine d’en-
traînement s’est résumée a beaucoup d’im-
plication et de concentration de la part des 
joueurs. Concernant le match, nous étions 
présents en conquête, la défense agressive 
nous a permis de contenir nos adversaires 
et d’aller chercher une belle victoire à l’ex-
térieur. L’équipe a fait preuve d’un bon état 
d’esprit et d’engagement pendant cette se-
maine. 

Maintenant, il faut rester humble et continuer à travailler pour préparer le dé-
placement de dimanche à Béziers qui va être costaud ! Nous allons augmenter 
notre engagement et notre niveau de jeu pour avoir une chance dimanche. » 



RÉSERVEZ VOS 
PLACES ICI


